

Der Kühlschrank hat schon viele Jahre am Buckel und funktioniert nicht mehr richtig?  
Die Stromrechnung steigt und Sie wissen nicht warum?

Der Klima- und Energiefonds und die Caritas bieten eine tolle Aktion: Zusammen mit einem Energieberater machen Sie sich auf die **Suche nach Energiefressern im Haushalt** und **tauschen bei Bedarf Geräte aus**.

**Welche Kosten entstehen?** Keine. Die Beratung und der Gerätetausch finden kostenlos statt.

**Für wen gilt die Aktion?** Personen mit geringem Einkommen (Nachweis von ORF-Beitragsbefreiung, Heizkostenzuschuss, Sozialunterstützung, Ausgleichszulage oder Wohnunterstützung)

**Gleich informieren** unter 0316/8015-300 oder [www.caritas-steiermark.at/energiesparberatung](http://www.caritas-steiermark.at/energiesparberatung)



**Unser Team von der sozialen Energiesparberatung hilft bei der Senkung von Energiekosten in Haushalten, in denen es finanziell eng hergeht. Kostenloser Gerätetausch inklusive.**